POSTULAT « PAGES BLANCHES POUR LAUSANNE »

Cette année, pas de neige pour les fêtes de Noël; pourtant, Genève s'est trouvée couverte de blanc. Du moins, c'est le cas de ses affichages publicitaires: à l'occasion du changement de société d'exploitation des panneaux d'affichage, 3'000 d'entre eux ont été couverts de feuilles blanches. Le résultat, inattendu, a été de voir ces derniers se couvrir de desseins, apparus semble-t-il sous l'effet de la créativité de passants-es (Le Courrier du 05.01.2017, page RTS info du 09.01.2017).

Le phénomène semble dû à un passage de témoin entre deux sociétés d'affichage. L'une a cessé l'affichage au 31 décembre, tandis que la suivante ne remplit que progressivement son carnet de commande et les panneaux de la Ville. Il semble que ce changement soit accueilli positivement par les passants-es, qui apprécient soit l'absence des messages publicitaires, soit la création citoyenne qui a trouvé l'occasion apparaître.

Si l'expérience est aussi concluante, il est tentant de chercher à la

reproduire, et Lausanne pourrait sans doute s'y prêter.

Par le présent postulat, les soussigné-e-s demandent à la Municipalité d'étudier la possibilité et la meilleure opportunité de poser périodiquement des feuilles blanches sur les panneaux d'affichage publicitaire lausannois, permettant l'expression artistique des habitants-es ainsi qu'une pause bienvenue dans le martèlement publicitaire subit par les habitants de la ville.

Lausanne, le 17 janvier 2017

Pour Ensemble à Gauche Céline Misiego

1400